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Protokoll über die Mitgliederversammlung 
 der Sportgemeinschaft der Sparkasse Mülheim an der Ruhr e. V.  

am 18.11.2020 im großen Sitzungszimmer der Hauptstelle 
 
 
 
Beginn der Mitgliederversammlung: 17:00 Uhr 
Ende der Mitgliederversammlung: 18:11 Uhr 
Anzahl der Teilnehmer:  7 Personen 
 
 
 
Folgende Themen stehen auf der Tagesordnung: 
TOP 1 Begrüßung, Beschlussfassung über die Tagesordnung 
TOP 2 Wahl eines Protokollführers 
TOP 3 Geschäfts- und Kassenbericht des Vorstandes 
TOP 4 Bericht der Kassenprüfer 
TOP 5 Wahl eines Versammlungsleiters 
TOP 6 Entlastung des Vorstandes 
TOP 7 Wahlen 
 7.1 Wahl der/des 1. Vorsitzenden 
 7.2 Wahl der/des 2. Vorsitzenden 
 7.3 Wahl der Schatzmeisterin/des Schatzmeisters 
 7.4 Wahl zweier Kassenprüfer/innen 
TOP 8 Ausblick 
TOP 9 Anträge 
TOP 10 Verschiedenes 
 
 
 
TOP 1 Begrüßung, Beschlussfassung über die Tagesordnung 
 
Lukas Bannasch begrüßt – auch im Namen der weiteren Vorstandsmitglieder, Tim Stanke-
Rossmannek und Claudia Hahn – alle anwesenden Mitglieder der Sportgemeinschaft. 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. Anträge zu TOP 9 wurden nicht gestellt. 
 
 
 
TOP 2 Wahl eines Protokollführers 
 
Zum Protokollführer wird einstimmig Claudia Hahn gewählt. 
 
 
 
TOP 3 Geschäfts- und Kassenbericht des Vorstandes 
 
Der Geschäftsbericht des Vorstandes umfasst die Jahre 2018 und 2019. Lukas Bannasch weist auf die 
regelmäßige Berichterstattung im Newsletter, Mitarbeiterportal und auf der Homepage 
„www.sparkassensport.de“  hin. Außerdem berichtet er über die gute Resonanz des Newsletters. 
Nachdem Lukas Bannasch über die Mitgliederentwicklung des Vereins berichtet hat (viele 
Neuanmeldungen und wenige Kündigungen), folgt ein ausführlicher Tätigkeitsbericht über die 
einzelnen angebotenen Sportarten und Aktivitäten für die Jahre 2018 und 2019.  
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Außerdem wird kurz auf aktuelle Themen aus dem Jahr 2020, insbesondere auf die Auswirkungen 
der Corona-Pandemie auf den Sport, eingegangen.  
 
Insgesamt laufen die beiden Fitnesskurse (montags) und Yoga sehr gut und erhalten, vor allem 
aufgrund der Teilnahme bei Sport im Park, regen Zulauf. In 2018 und 2019 wurden wenige 
Sportabzeichen abgenommen. Aktuell laufen noch Gespräche mit diversen Fitnessstudios als 
Kooperationspartner.  
 
Die Mitglieder machten Vorschläge, wie eine Rekrutierung der Azubis bei den unterschiedlichen 
Treffen, die vor Ausbildungsbeginn stattfinden, erfolgen kann (Eine Information während der 
Einführungswoche ist zeitbedingt nicht möglich). Außerdem wurde vorgeschlagen, ein Angebot für 
beispielsweise T-Shirts oder alternative Sportausstattung zu unterbreiten (Geschenk an die 
Mitglieder), um den Mitgliedern, die aufgrund der Corona-Pandemie nur ein eingeschränktes 
Sportangebot wahrnehmen konnten, etwas anbieten zu können. 
 
Nach Corona sollen die Angebote im Bereich Badminton und Fußball (Gespräche mit der Soccerhalle) 
wieder neu beworben werden. Für das Drachenbootfestival wird derzeit ein neuer Organisator 
gesucht. 
 
Anschließend wird der Kassenbericht durch Claudia Hahn vorgetragen. 
 
 
 
TOP 4 Bericht der Kassenprüfer 
 
Die bei der letzten Mitgliederversammlung gewählten Kassenprüfer Frank Hötzel und Dirk Haarkötter 
haben die Kasse für die Jahre 2018 und 2019 geprüft. Die Kassenprüfung ergab keine 
Beanstandungen. Alle Kontoauszüge, Belege und Einnahmen-Überschuss-Rechnungen lagen vor. Die 
Erträge, Ausgaben und Jahresüberschusssalden wurden geprüft. Es wurden keine Unstimmigkeiten 
festgestellt. 
Die Entlastung der Schatzmeisterin wird von der Mitgliederversammlung einstimmig erteilt. 
 
 
 
TOP 5 Wahl eines Versammlungsleiters 
 
Detlef Becker wird als Versammlungsleiter vorgeschlagen. Er wird einstimmig gewählt und nimmt die 
Wahl an.  
 
 
 
TOP 6 Entlastung des Vorstandes 
 
Der Versammlungsleiter beantragt dem Vorstand für die Jahre 2018 und 2019 die Entlastung zu 
erteilen. Die Entlastung wird einstimmig erteilt. 
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TOP 7 Wahlen 
 
 7.1 Wahl der/des 1. Vorsitzenden 

Zum 1. Vorsitzenden der Sportgemeinschaft wird einstimmig Lukas Bannasch 
gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 

 7.2 Wahl der/des 2. Vorsitzenden 
 Zum 2. Vorsitzenden der Sportgemeinschaft wird einstimmig Tim-Stanke-
Rossmannek  gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 
 7.3 Wahl der Schatzmeisterin/des Schatzmeisters 

 Zur Schatzmeisterin der Sportgemeinschaft wird einstimmig  Claudia Hahn gewählt. 
Sie nimmt die Wahl an. 

 
 7.4 Wahl zweier Kassenprüfer/innen 

Zu Kassenprüfern werden erneut  einstimmig Frank Hötzel und Detlef Becker 
gewählt. Beide nehmen die Wahl an. 

 
 
 
TOP 8 Ausblick 
 
Aufgrund der Corona-Pandemie können aktuell keine Planungen stattfinden. Wenn sich die Lage 
entspannt, soll schnellstmöglich der Sportbetrieb wieder aufgenommen werden. Sobald dies möglich 
ist, werden dann auch wieder neue Aktionen geplant. 
 
 
 
TOP 9 Anträge 
 
Es liegen keine Anträge zu diesem Tagesordnungspunkt vor. 
 
 
 
TOP 10 Verschiedenes 
 
Von Seiten der Mitglieder lagen keine Themen zu diesem Tagesordnungspunkt  vor. 
 
 
Mülheim an der Ruhr, 18.11.2020 
 
 
 
 
 
 
 

Lukas Bannasch  Claudia Hahn 
1. Vorsitzender  Schatzmeisterin 


